

## Chantepie

# J'ai testé pour vous le nouveau parcours de Courir à Chantepie

« Dimanche 29 novembre, la course des As de 10 km organisée par l'ASC Courir à Chantepie s'é lancera avec un nouveau parcours. Le départ est fixé rue des Landes. Munie de mes baskets, après m'être renseignée auprès d'Olivier Dolou, président de la section sportive, je m'é lance. Après avoir longé le groupe scolaire des Landes, j'ai pris la rue de Normandie, la rue du Parc, puis je me suis dirigé vers l'église. À droite, il faut passer devant la mairie. Continuer vers la Maison pour tous, jusqu'au calvaire. Se diriger vers le quartier du Chêne Roux, en prenant la rue du Bois, une bonne descente. Aller jusqu'au bout, jusqu'aux champs des vaches. Eh oui, à Chantepie, les vaches ruminent aux pieds des immeubles !

« **Attention ça monte !** »

Revenir ensuite vers la rue du Verger, tortueuse. Prendre le cheminement piéton situé en face du pont de la rue de Châteaugiron qui mène au groupe scolaire des Deux-Ruisseaux. Attention, ça monte ! Aller chercher le kiosque puis retrouver l'ancien départ, devant le gymnase des Deux-Ruisseaux. Remonter la rue, devant la place de la mairie et tourner à droite vers la Maison pour tous. Ne pas reprendre le calvaire mais tourner à gauche. Rue du Limousin, aller chercher le quartier de la Touche Annette.

Au bout du mail François-Mitterrand,



*L'arrivée de la course des 10 km de Courir à Chantepie s'effectuera au stade Albert-Chenard. Les coureurs s'entraînent sans répit, même au mois d'août.*

il faut désormais tourner à gauche et longer le parcours amoureux. Pas question de batifoler ! Il est temps de prendre le champ qui reste à aménager pour arriver au bas de Cucé. Que serait la course sans la célèbre côte de Cucé ? L'avantage, avec ce nouveau parcours, c'est qu'on la monte qu'une seule fois.

Suivre ce chemin jusqu'à la rue du Bois des Pères. Continuer jusqu'à l'ancien cimetière et tourner à gauche, pour repasser encore une fois devant l'église. Après un dernier passage devant la mairie, rejoindre la nouvelle arrivée, au stade Albert-Chenard. Pour éviter l'attente dans le froid, les coureurs seront d'abord accueillis salle

Robert-Allain pour récupérer la puce et le ravitaillement s'effectuera salle Pierre-de-Coubertin. »

**Pratique.** Pour tester, à votre tour, le parcours, il suffit de rejoindre les coureurs à l'entraînement le mercredi de 18 h 30 à 19 h 30, le samedi, à 8 h 30 et le dimanche à 9 h 30, au stade Albert-Chenard.